

## Yamanashi-Judoka mit Erfolg zu Saisonstart

Ensen - Das-Männerteam des JJJV Yamanashi Porz steht nach dem 1. Wettkampftag mit 2 Siegen auf Platz 1 der Judo-Landesliga Köln, die in der Saison 2019 aus insgesamt 9 Mannschaften besteht. Das Team, das durch seinen 2. Tabellenplatz in der Bezirksliga Köln 2018 in die Landesliga 2019 aufgestiegen ist, musste zum Saisonauftakt nun auswärts in Gummersbach gegen den BS Yamato Hürth und den JC TSV Die-

ringhausen antreten.

Die erste Begegnung gegen Hürth fand nicht statt, da der Gegner nicht antrat. Die Ensener Judoka gewannen daher kampflos mit 10:0. In der nächsten Runde gegen den JC TSV Dieringhausen konnte das Männerteam die ersten erkämpften 2 Punkte auf seinem Konto verbuchen. Die Begegnung endete mit einem 6:4-Sieg (Unterbewertung 60:40).

Insgesamt zeigte die Mannschaft

mit Jan Lange, Kevin Hupka, Chris Olbermann, Timur Cengiz, Daniele Palma, Sergej Werfel, Marcel Martins und René Jeske am 1. Landesligawettkampftag eine ansprechende Leistung. Die Trainer- und Coachingarbeit durch René Jeske und Karsten Dickhaut sowie der Mix der Mannschaft böten noch Steigerungspotenzial im Hinblick auf die weiteren drei Wettkampftage, so die Verantwortlichen. (red.)



Porz am Montag, 21.09.19; Rolf Vetter